

**El Edén De Satanás No 187**  
*Estar Consciente De Su Día Parte 2*  
29 de septiembre de 2024  
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

*Amado Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de estar aquí. Y te amamos, Señor. Apreciamos todo lo que has hecho por nosotros, y especialmente sabiendo que a medida que las cosas se ponen más y más apretadas y el mundo se vuelve más y más loco, ni una sola bomba caerá antes de que estemos en Tus brazos.*

*Y sabemos que no estamos pasando por la persecución. Sabemos que no nos van a perseguir, que tienes una novia dulce que es pura y que la vas a proteger. Así que, Señor, te damos gracias, y te pedimos que estés con nosotros hoy mientras miramos de nuevo este sermón sobre cómo saber el día y la hora. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.*

Bueno, vamos a ver el Edén De Satanás, No. 187. Y esto se llama Estar Consciente De Su Día, Pt 2.

La semana pasada leímos donde el Hermano Branham dijo en **El Edén de Satanás, párr. 41**: "*Y Dios prueba que eso es la Verdad, así que no hay más que se puede hacer al respecto. O ellos lo miran, o no lo miran*".

Y esa es la pregunta, justo ahí. La gente tiende a no querer mirar la palabra. Uds. hablan con un amigo sobre la palabra y, de repente, simplemente se alejan de Uds. Y entonces, ¿quieren ser sabio como la serpiente e inofensivo como una paloma?

Ahora, recuerden que mirarlo es escuchar la voz del Señor, pero no mirarlo, es no escuchar la voz de Dios. De eso se trata **Deuteronomio 28**.

**Deuteronomio 28:1** "*Acontecerá que si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, para guardar y poner por obra todos sus mandamientos que yo te prescribo hoy, también Jehová tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de la tierra.*

**2** *Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones, y te alcanzarán, si oyeres la voz de Jehová tu Dios.*

Ahora, no tenemos tiempo en esta mañana para entrar en todas las bendiciones y todas las maldiciones, pero me gustaría decir que hay muchas bendiciones que vienen por escuchar Su Palabra. Luego enumera muchas bendiciones que vendrán sobre Uds. **24** yo creo que para ser exactos.

Pero luego, en el versículo **15**, dice: **15** *Pero acontecerá, si no oyeres la voz de Jehová tu Dios, para procurar cumplir todos sus mandamientos y sus estatutos que yo te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te alcanzarán.*

Y luego continúa durante los siguientes **54** versículos y enumera las maldiciones con las que serán maldecidos si no se escuchan la Voz del Señor. De hecho, hay **142** maldiciones individuales que yo conté.

Ahora, Uds. podrían decir, bueno, eso es un montón de maldiciones. Bueno, si lo dijera, se quedarán perplejos, tendrán ansiedad y tendrán temor. Lo cuento como tres. ¿Correcto? No considero que sea solo el estado de ánimo el que les sienta abrumado, por eso no quieren verlo.

El Hermano Branham dijo: "*¿Ven Uds.? **Es que ellos no desean verlo**, porque ya están liquidados. Vendieron su primogenitura a **alguna organización**, a alguna denominación para intentar con su primogenitura llegar al Cielo sobre la base de alguna **religión organizada, de la cual Satanás es la cabeza de todas**".*

Entonces, si no quieren verlo, entonces las maldiciones de **Deuteronomio 28:15-68** vendrán sobre ellos y los alcanzarán.

Esto se debe a que no queremos **prestar atención a la Palabra y eso pone en marcha**. Ahora, entiendan esto: pone en marcha las maldiciones asociadas con no prestar atención, lo que significa no prestar atención a la Palabra. Ahora, recuerden, si nos remontamos a alrededor de 1960 o incluso a 1965, yo no recuerdo cuándo fue que el Hermano Branham habló de que la deuda de esta nación era de \$40 mil millones.

Bueno, me gustaría que así fuera, porque eso no sería nada comparado con 35 billones de dólares. Así que se puso en marcha. En otras palabras, llegó al punto en que no se puede pagar a menos que se tome oro, que era un cuatrillón. En los días del Hermano Branham, el Vaticano poseía un cuatrillón. Él dijo un billón de billones. Eso es un cuatrillón.

Ahora, si tomamos eso, quitamos 35 billones de ahí, bueno, un cuatrillón es 1.000 billones. Entonces, si tenemos, si fuera como 4 cuatrillones ahora, entonces 4 cuatrillones -35 mil millones sería pan comido.

Sería como dejar una propina de 0,05 dólares o algo así en un billete de 20 dólares, en otras palabras, no es nada. Es sólo una cantidad insignificante.

¿De acuerdo? Y eso es una cantidad insignificante para el Vaticano. Pero como hay unos 35 billones aquí y el mundo que nos rodea tiene una deuda de casi 424 billones de dólares, bueno, eso sólo sería el 10% del 10% de lo que el Vaticano tiene en oro. Así que tienen todo esto preparado para convertirse en los salvadores de todo el mundo. Bien, esto se debe a que no quieren hacer caso a la palabra.

¿Recuerdan 1956? "**Estoy cruzando la nación, y yo predigo que la nación rechazará el evangelio este año**". Por supuesto, Uds. pueden ver que en 1957 alcanzó su punto máximo, y luego la asistencia a la iglesia ha bajado, bajado, bajado desde entonces. Y las calificaciones del SAT han bajado, bajado, bajado desde entonces. Y ahora miren lo que hay en las escuelas secundarias. No es más que hablar de travestis y un montón de cosas culturales. Es una guerra cultural, que es la guerra de Satanás contra el pueblo de Dios. Y recuerden, "**son muchos más**

**los hijos de la adúltera que la que tiene marido**". Entonces, les van a abrumar con números, ¿correcto? Entonces, se pone en movimiento las maldiciones asociadas con no prestar atención, lo que significa no prestar atención a la palabra.

(No importa a dónde vayan, donde sea que se escondan, incluso en los búnkeres más profundos, está maldito. Solo en Cristo, la palabra revelada, hay seguridad, y fuera de ella no hay ninguna. Por lo tanto, si no se toman el tiempo y prestan atención a Su Voz, están condenados a la maldición.

Ahora, la semana pasada estudiamos cómo estamos conscientes de lo que Dios está haciendo con respecto a Su proceso de Rapto, pero ¿estamos realmente conscientes de lo que Dios está haciendo en nuestras vidas?

Es posible que estén conscientes de que hay 82 de los 86 eventos que ocurrieron o han sucedido hasta ahora con respecto a Su Parousia, Su aparición, y vimos nuestra señal final, todas estas cosas.

Pero, ¿realmente están conscientes de lo que no solo Dios está haciendo, sino de lo que Satanás está haciendo a su alrededor? Es decir, pueden ir al centro comercial y echar un vistazo y volver a salir del centro comercial porque ven la forma en que la gente está vestida y, el pelo largo, los tatuajes, todo lo demás, eso es lo definitivo.

Pero, ¿qué pasa con los insidiosos? Uds. saben, como en **Proverbios 7**, habla de *la mujer adúltera, y ella hace estas cosas y pone la mesa y hace todos estos linos finos y todas estas cosas para atraer al hombre*. Bien, entonces, ¿están consciente de ambos, de lo que Dios está haciendo? En otras palabras, ¿realmente es Ud. espiritual, o simplemente es un poco aburrido? Y no me refiero a aburrido como si fuera un ser humano aburrido. Es decir, aburrido, como si estuvieran embotado en el reino espiritual en el que están viviendo.

¿Tenemos una **conciencia situacional adecuada**? ¿Somos conscientes de nuestras propias situaciones y vemos las Escrituras en ellas o estamos ciegos a las realidades que nos rodean? Estoy hablando con todos los que están aquí. ¿Están tan cegados a las realidades que le rodean que Satanás se está aprovechando del ensimismamiento?

En otras palabras, están simplemente absorto en sí mismo, absorto en las cosas diarias que tienes que hacer y no están realmente conscientes de la situación.

De **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin - 65-0725M** El Hermano Branham citó las Escrituras y dijo: *"Haz la obra de evangelista", allí en aquella esquina, "cumple tu ministerio; porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana Doctrina*, (Ahora, esa es realmente esta hora.) *sino que tras sus propias concupiscencias, se amontonarán maestros, teniendo comezón de oír; y harán lo que les plazca, y: 'Eso no importa nosotros tenemos las mismas señales y maravillas'. Y serán desviados de la Verdad, y serán traídos a las fábulas, a dogmas". ¡Oh, la conciencia a través del Espíritu Santo, el asombro que impacta el alma del hombre, cuando él se detiene a pensar qué tan real y claro está eso allí mismo ante nosotros!*

Ahora, les he hablado acerca de **1 Corintios 2**, que *cuando Uds. reciben el Espíritu Santo, entonces Uds. pueden entender las cosas de Dios*. Y todos Uds. saben que todos son conscientes de eso. Pero, ¿están aprovechando las bendiciones que vienen del Espíritu Santo hablándoles personalmente y evitándoles hacer ciertas cosas? Es decir, podrían estar yendo por el camino y de alguna manera sienten un fuerte impulso de girar a la derecha y lo hacen. Y luego se acercan, hacen una vuelta alrededor de la cuadra. Y ven que en el lugar donde estaban, hubo un accidente grave, y sucedió y podrían haber estado en él. Entonces, el Espíritu Santo simplemente le impidió a Ud. hacer eso.

Así que, durante unos minutos, voy a hablar sobre **la conciencia situacional**, con la que tenemos que perfeccionar nuestras habilidades.

*"La conciencia situacional o ser consciente de la situación en la que se encuentran, es la comprensión del entorno. Cómo cambia de un momento a otro con respecto al tiempo u otros factores. Es importante ser capaz de tomar decisiones efectivas y saber cómo reaccionar a esos cambios de manera adecuada".*

El Hermano Branham dijo en, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado pp. 303 *Él es la Palabra. Su manifestación es la evidencia de la Vida entrando a la carne de la Palabra, para manifestarla.***

Entonces, estamos hablando de Uds. como un vaso del Espíritu Santo. ¿Correcto? ¿Es realmente consciente?

Y no es solo ser consciente del día en el que se vive y ver todas las señales de ese día, sino estar conscientes de la propia situación y saber por las escrituras cómo manejarla.

Dicen Uds., ¿qué quiere decir pastor? ¿Cuánto más conscientes podemos ser si no conocemos nuestro día y su mensaje? Si conocemos los planes de Dios.

Bueno, permítanme comenzar diciendo que, ¿son conscientes de lo que dicen las Escrituras acerca de *"evitar la apariencia del mal"*?

¿Las mujeres intentan llevar a un hombre aparte y hablar con él sin la presencia de su esposa para asegurarse de que esa mujer no tenga la posibilidad de difundir chismes falsos sobre ese hombre?

Ahora, cuando yo recibí este mensaje por primera vez en el 74, yo creo que alrededor del 76, ellos estaban conscientes de que yo estaba llamado a predicar.

Entonces, algunos ministros ancianos vinieron a mí y me dijeron que una de las primeras lecciones que uno debe aprender es que no se debe hablar con una hermana en privado, no se debe llevarla a su estudio, porque entonces ella puede acusarlo de abuso sexual. Puede acusarlo de todo tipo de cosas.

Y cuando uno se sienta frente a ella en la mesa, no se debe cerrar la puerta. Ni siquiera se debe

ir allí. Siempre he hecho que mi esposa o mi hija Christina entren a la habitación si alguien necesitaba hablar conmigo sobre lo que estaba sucediendo en casa. ¿De acuerdo? Y entonces, uno debe estar atento, solo por el hecho de que, si alguien toca a su puerta, ¿lo invita a entrar o simplemente habla con él en la puerta? Es mejor si es un hombre, lo deja en la puerta y simplemente habla con él allí.

No los deje entrar, porque entonces podrían suceder todo tipo de cosas. Y no solo la persona, seamos sinceros, es posible que tengan a dos personas realmente haciendo sus negocios, ¿correcto? Pero los vecinos dicen, oh, miren, esta persona llegó a tal y tal hora y aparecieron en un auto e hicieron tal y tal cosa y estuvieron allí durante 2 horas. ¿Qué clase de cristiana es ella?

Es decir, esas son las acusaciones que pueden tener. Por lo tanto, incluso si viene un reparador, asegúrese de que pueda mantener la puerta principal abierta o algo donde la gente sepa que es algo temporal y, con suerte, tiene un camión que diga cualquier servicio, pero eso solo evita que sus vecinos chismorreen.

Es decir, estoy hablando a personas llenas del Espíritu Santo aquí, así que yo no quiero criticarlos por algo. Solo quiero que tengan cuidado. Vemos lo que Dios está haciendo. Ahora veamos qué está haciendo también el diablo. Ahora sabemos las cosas obvias. Conocemos a la comunidad LGBT; Conocemos la agenda homosexual. Conocemos el embrutecimiento en nuestras escuelas. Sabemos todas estas otras cosas, pero ¿sabemos realmente cómo el diablo puede afectar, puede llegar también a Uds.?

Por lo tanto, básicamente Dios advierte a una persona, luego Dios la deja al **dios de sí mismo**, (ellos son una ley para sí mismos y harán lo que quieran hacer). El Hermano Branham incluso dijo eso. Dijo que **las personas hacen lo que quieren hacer** y en su propia imaginación, terminan destruyéndose a sí mismos.

Siempre he tratado de mantener la política de no hablar con una hermana a solas sin que mi esposa estuviera presente, a menos que también hubiera otras personas en la habitación, porque hablar en privado con una hermana es simplemente prepararse para que el diablo entre y se apodere de ella.

No es que no confíe en la hermana, pero otros pueden hacer ver que es lo que no es. O esa hermana podría un día darse la vuelta y luego recordar la situación de manera diferente a lo que es. Y hacerlo como si se dijeran otras cosas que no se dijeron. Pero tres son un testigo.

Ahora, escuchamos al Hermano Branham decir: "**Él es la Palabra. Su manifestación es la evidencia de la Vida entrando a la carne de la Palabra, para manifestarla**".

¿Y quién es la carne de la Palabra? Uds. son la carne de Su Carne, y Uds. son hueso de Su hueso, y carne de Su carne, y Él es la Palabra, así que Uds. son la carne de Su Palabra.

En **Romanos 1:21** vemos: **21 Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido.**

Fijense que estas personas experimentaron el **ginosko** de Dios, **la manifestación de la opinión y los valores de Dios Vivo**, pero como no valoraban lo que Dios valoraba, **se negaban a manifestar los valores y opiniones de Dios en su carne.**

Yo sé personalmente, por lo que hablé con el hermano Vayle, que había personas que se le acercaban y le decían: ¿Está bien que nos casemos? Y ya se habían casado y divorciado y querían volver a casarse.

Y él haría lo que hizo el Hermano Branham. Y él dijo, bueno, lo que dice la Biblia. Y ellos dicen, oh, sí, Dios nos dijo que podemos casarnos. Bueno, entonces él dijo, adelante. Si Dios se lo dijo, adelante.

Y entonces, Billy Paul, en una ocasión cuando el Hermano Branham, hizo que algunas personas vinieran y hablaran sobre el control de la natalidad y él le dio a una familia, él dijo, hay una manera natural y, pero Uds. no quieren hacer la manera antinatural. Bueno, luego hubo otra gente que vino y dijo, bueno, el Señor les dijo que hicieran esto, o el Señor nos dijo que fuéramos a predicar o algo así. Y el Hermano Branham dijo, **bueno, si Dios se lo dijo, él dijo, ¿quién soy yo para interponerme entre Ud. y Dios? Simplemente, hagan lo que Dios dice.**

Bueno, de todos modos, entonces Billy Paul dijo, bueno, papá, ¿por qué le dijiste a estas personas dos cosas diferentes? A uno les dijiste que podían, y otro que les dijiste que no podían. Dijo que no me pidieron consejo. Me contaron lo que Dios les dijo. Entonces, dijo, ¿quién soy yo para decir algo?

Así que, en otras palabras, el Hermano Vayle usaba la misma cosa con la gente. Y entonces, ellos van y dicen, bueno, el Hermano Vayle nos dijo que podemos casarnos. Y, sin embargo, el Hermano Vayle decía, si Ud. se casa de nuevo, Ud. va a tener problemas.

Entonces, estas personas, simplemente hacen lo que quieren hacer, y usan una excusa y luego le ponen el nombre del Hermano Vayle. O le pusieron el nombre del Hermano Branham, pero van a hacer, lo que van a hacer. Así que, de todos modos, pero si Ud. tiene el Espíritu Santo en Ud., Ud. va a hacer lo que el Espíritu Santo quiere que Ud. haga. Y el Espíritu Santo no le dirá a Ud. diferente de Su Palabra.

**Romanos 1:28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen;**

Y eso lo vemos por todas partes. Un hombre se me acercó y me preguntó, ¿puedo casarme de nuevo? Y yo le dije, bueno, ¿cuál es la razón? Él dijo, bueno, porque mi esposa, ella me dijo eso, ella tuvo relaciones sexuales con otros dos hombres. Le dije, bueno. Le dije, ¿sabía que ella tuvo relaciones sexuales antes del matrimonio? Él dice, bueno, sí, porque incluso yo tuve sexo con ella.

Yo le dije, bueno, no puede volver a casarte. Bueno, entonces él fue y buscó en la Biblia y Jerjes, o algún rey que era un rey pagano, se había casado con una mujer. Había despedido a su esposa porque ella era desobediente. Se casó con otra mujer. Y él dijo, bueno, mira, fulano hizo eso. Bueno, escuchen, fulano no tenía el Espíritu Santo. Fulano no era hijo de Dios. Era simplemente un rey pagano. Así que, no pueden hacer que las Escrituras se ajusten a su situación, y así sea,

pero lo van a hacer de todos modos.

¿Y quién es Dios? Él es la Palabra, así que ellos no quisieron retener esa porción de las Escrituras que les dice cómo vivir en silencio, y quietud y decir: "Yo conozco la doctrina". ¿Y qué?, la doctrina no lo salva a Ud. Eso solo significa que pueden leer.

Alguien le dijo al Hermano Branham: "***Yo creo cada palabra que usted dice, Hermano Branham, y yo dije que eso sólo significa que usted puede leer***".

Ud. sabe, que yo creo todo lo que Ud. dijo, Hermano Branham. Eso solo significa que es capaz de leer. Entonces, ¿qué tal si creemos todo lo que dice el Espíritu Santo?

Entonces, todas estas personas que hablan sobre los derechos de los homosexuales y los derechos LGBTQXYZ están hablando desde una mente réproba. Es la locura prometida en **Deuteronomio 28:20** que es ***aflicción*** y **28: "Jehová te herirá con locura, ceguera y turbación de espíritu;**

Esa es la mentalidad de Laodicea, ***están desnudos y ciegos y no lo saben***, lo cual es locura. ***"Oyeron la Palabra de Verdad, que es el Evangelio de su salvación"***, pero no quisieron retenerla. Eso es lo que acabamos de leer. Así que miren Uds. dónde terminan.

A estas personas se les dio una oportunidad y la rechazaron. No era lo que valoraban y por eso se han perdido de la misericordia. Y cuando se desprecia la misericordia, entonces sigue el juicio.

***29 estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades;***

***30 murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres,***

***31 Necios***, por eso lo pongo en negrilla, porque todas estas otras cosas que podemos ver, pero sin entender, no se pueden ver a menos que hablen con la persona. Hace años, el hermano Vayle, dijo, cierto predicador, dijo, oh, hombre, él dijo, esta persona, cada vez que me llama, dice que está de acuerdo conmigo al 100%, simplemente está absolutamente de acuerdo conmigo en todo lo que dije. Y yo dije, bueno, hermano Vayle, eso es porque Ud. es el que habla. Le dije, ¿por qué no le deja hablar y luego escucha, y luego puede hacer su juicio? Así que, hermano Vayle, la próxima vez que el hombre llamó, bueno, yo llegué como dos días después, y él dijo, muchacho, ese hombre no es más que Unitario. Y yo le dije, ¿cómo se lo imaginó? Él dijo, bueno, él dijo, hice lo que me pediste que hiciera.

Él dijo, simplemente cerré mi boca y lo dejé hablar, y él habló. Y la Biblia dice que de la abundancia del corazón habla la boca. Entonces, ¿qué hay en el corazón? Va a salir. Bueno, él hizo eso, y efectivamente, él dijo, que el hombre es Unitario. Y, de todos modos, para que vean, todos pueden decirlo. ¿Cómo se sabe? Denle la prueba de la palabra. Solo escuchen lo que tienen que decir y se darán cuenta en dónde están sentados.

Tal como dije, si Uds. entran en la casa de un hombre y ven fotos de chicas en el calendario y todo tipo de suciedad en las paredes, entonces saben de qué se está alimentando realmente. No se

está alimentando de la palabra de Dios. Se está alimentando de otras cosas.

Entonces, fíjense que dice: **Necios**, (en otras palabras, sin el Espíritu Santo es imposible que ellos conozcan y estén conscientes de las cosas de Dios. Si no tienen el Espíritu Santo, ¿cómo pueden entender las cosas de Dios? No es posible.

*"desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia;"*

**32** quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, **no solo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.**

Miren, están perdidos porque no quieren lo que Dios vino a darles. Entonces, Dios los ofreció y ellos lo rechazaron. Entonces Dios no es responsable de que sean maldecidos, se pierdan a sí mismos

Entonces no se arrepientan la próxima vez que vean a personas que están recibiendo los castigos de Dios porque cosechan lo que siembran y la Biblia dice, si rechazan Su palabra, ¿qué cosecharán? Las maldiciones. Entonces, cuando miramos a la humanidad, vemos que hay estos ilegales que irrumpen y se apoderan de lugares. Bueno, la Biblia dice que **el extranjero vendrá y será la cabeza, tú serás la cola**. Y luego, cuando dice que **ellos serán el prestamista, tú serás el prestatario**.

Es decir, todas estas cosas que vemos que son maldiciones, entonces nos preguntamos, bueno, ¿por qué esta nación tiene una deuda de 35 billones de dólares? Porque rechazaron la palabra de Dios.

¿Por qué esta nación está permitiendo, todas estas otras cosas, LGBT y todas estas otras cosas? Porque rechazaron la Palabra de Dios.

¿Por qué tantos políticos son así? Porque hay gente que es así y los pone ahí, cuando más del 50% de la nación es demócrata, no estoy diciendo que todos los conservadores sean cristianos, ni que todos los republicanos sean conservadores. ¿Correcto? Pero, probablemente tengan, tal vez diría que la regla 80-20.

El 20% de la gente es realmente conservadora y el 80% no lo es. Es decir, **muchos más son los hijos de la adúltera, que aquella, que tiene marido**. Ella puede tener uno o dos hijos, y la adúltera tiene seis o siete.

Y hoy les pagan por tenerlos si se quedan solteros. Una vez que esté casado, la apuesta está cancelada. Así que obtienen lo que siembran. Por lo tanto, Dios no es responsable de que ellos sean maldecidos en absoluto. Ellos son responsables de ser maldecidos ellos mismos.

Dios no es responsable de su juicio, ellos son responsables de sus juicios.

**1 Corintios 2:7** dice: *Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria,*

**8** *la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.*

Por lo tanto, todo el resultado de sus malos tratos con la humanidad es el resultado de su actitud hacia la Voz de Dios y de su rechazo.

**1 Corintios 2:14** *Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, por eso no se puede esperar que la gente entienda el sentido común. No se puede esperar que la gente entienda el hablar de Dios, es decir, el hablar del Dios real. Ahora, hay un montón de cristianos falsos por ahí, pentecostales y bautistas y lo que sea, y piensan que lo tienen, y están esperando estas cosas que sucedan, y no sucederán, porque sabemos que muchas de esas cosas ya han sucedido, muy bien.*

*Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.*

¿Ven Uds.?, ellos están esperando ciertas cosas que sucedan, luego la aparición del Señor, pero aun así hay una aparición antes de la venida. No se dan cuenta de que Dios ya ha aparecido. Esas cosas ya han sucedido. 82 de los 86 señales y eventos de su Parousia o Aparición ya han ocurrido, y ni siquiera son conscientes. Ellos podrían estar conscientes de una o dos de esas cosas que han sucedido, como "**Israel en su tierra natal**", cosas así.

**Hebreos 10:25-26** *no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.*

**26** *Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad,*

No dijo que recibió la verdad, solo recibió el conocimiento de ella. En otras palabras, nosotros sabemos acerca de William Branham, nosotros sabemos acerca de su mensaje, y todo es una locura para ellos porque él no es un mensaje trinitario. Como ven, *ya no queda más sacrificio por los pecados,*

Por lo tanto, pueden reclamar la sangre todo lo que ellos quieran, pero no están caminando en la Luz. Por lo tanto, la sangre no es eficaz para ellos.

Las Escrituras dicen, **si caminan en la Luz, como Él está en la Luz, Él está aquí. Entonces la sangre de Jesucristo nos limpia de todo pecado.**

Pero, ¿qué pasa si no están caminando en la Luz? ¿Cuántas personas de los 8 mil millones de personas caminan en la Luz? Muy bien, les dejaré ese número a Uds. Pero es muy, muy pequeño, estoy seguro.

Por lo tanto, si se niegan a creer voluntariamente después de haber recibido este conocimiento de la verdad, ya no hay capacidad de arrepentimiento para ellos.

**2 Pedro 2:20** *Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero.*

Si **se enredan otra vez** en las cosas del mal después de haber llegado a este conocimiento, no les queda más esperanza.

**Efesios 4:13** hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;

Entonces, esto habla de un tiempo en el que hemos llegado a eso, a *la unidad de la fe*, que es la fe de Cristo *y del conocimiento del Hijo de Dios*, y los Unitarios y los Trinitarios no tienen idea.

*a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo*; hasta entonces, Dios pone en la iglesia un ministerio quíntuple. Dios desea que entremos en este conocimiento de sí mismo para llegar a la plenitud.

**Marcos 4:11** Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios; mas a los que están fuera, por parábolas todas las cosas; y Jesús habló la palabra de tal manera que no la entendían.

Somos ordenados y somos formados para conocer. **Juan 10:37-38** Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis. **38** Mas si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre.

En otras palabras, el hermano Branham fue vindicado, y si las obras son vindicadas, el ministerio es vindicado, entonces yo lo creo. No me importa lo que digan. Podrían llamarlo mentiroso. Se podría decir que es un hombre del Klu Klux Klan. Podrían llamarlos todo tipo de cosas malas. Esa es su opinión. Pero mi opinión es que él está vindicado. Uds. no. Por lo tanto, ¿a quién debo escuchar, a Uds. o a la persona que ha sido vindicada?

Por ejemplo, un ministro me llamó una vez, y él dijo, bueno, el Hermano Branham estaba equivocado cuando dijo tal y tal cosa. Y yo dije, bueno, un momento. Le dije, ¿quién le ha vindicado? ¿Quién le vindicó? "Oh", dijo él, "no hay escritura para eso". Le dije, bueno, si le muestro las Escrituras, ¿las creería? Él dijo: "Sí, claro. Si me muestra las Escrituras, yo las creeré". Y yo dije, está bien.

Entonces le dije que Jesús dijo: "**Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?**" Yo dije, tres veces Él dijo que porque el Hermano Branham, con lo que él no estaba de acuerdo, él dijo: "**Dios dejó a Jesús en Getsemani**".

Y yo dije, bueno, entonces ¿por qué diría Jesús, por qué me has desamparado? Eso significa totalmente abandonado, si Él no lo quiso decir. Muy bien, así que Él tuvo que ir a la cruz como un mortal. ¿Correcto? Él no estaba lleno del Espíritu Santo, aunque tenía vida de Dios, porque Él nació con ella. Pero no estaba lleno de la plenitud de Dios. Y entonces, el hombre dijo, *bueno, todavía no lo creo*. Le dije, bueno, **por supuesto que no, es un incrédulo**. Luego se enojó conmigo y me dijo: "Bueno, eso está mal de su parte, llamándome incrédulo". —dije un momento—. Dije, ¿dijo que no lo cree? Dijo que sí. Bueno, eso le convierte en un incrédulo.

Es decir, despierta. Huela el café. Simplemente no puedo entender, estas personas, solo diré que tienen nociones tan idiotas que en realidad no pueden tener ningún sentido racional al decirlas.

Noten que el conocimiento viene por la vindicación, que es **la manifestación de la revelación**.

**Lucas 21:25-35** *Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas;*

**26** *desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas.*

**27** *Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria. 28* *Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.*

**29** *También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. 30* *Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca.*

**31** *Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, ¿qué si no pueden ver que todas esas cosas suceden? Entonces simplemente se quedan fuera. Pero, ¿qué pasa si ven que todas esas cosas suceden? Están en ello.)*

**31** *Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32* *De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 33* *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. 34* *Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería, es decir, de embriaguez. Y, bueno, el exceso es una especie de estado mental en el que no está en su mente completa. y embriaguez (que se conoce cuando una persona está borracha. Todo lo que tienen que hacer es escuchar a algunas personas que son políticos, y se tomaron unas copas porque todo es una ensalada de palabras. No tienen sentido.) y de los afanes de esta vida, (eso podría incluirnos a todos nosotros.) y venga de repente sobre vosotros aquel día. Es por eso que estoy hablando de la conciencia situacional, ¿de acuerdo? ¿Somos conscientes de lo que está haciendo el Espíritu Santo? ¿Somos conscientes de lo que Satanás está haciendo en nuestra vida?*

**35** *Porque como un lazo (es decir, una trampa.) vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra.*

Por lo tanto, también está ahí para afectarle a Uds. Pero, ¿es así? Al igual que en el Milenio, Satanás no puede llegar a la gente allí porque, ¿por qué? Todos allí tienen un Espíritu Santo. Muy bien, bueno, Satanás no puede alcanzarlos a Uds. hoy porque Uds. tienen el Espíritu Santo. ¿Lo ven?

Así que tengan en cuenta, sin embargo, que él está tratando de llegar a Uds. **Corriendo como un león rugiente buscando a quién devorar.**

Al saberlo, superaremos las pruebas ordenadas para toda la tierra y podremos estar en Su Presencia.

**Juan 14:16-21** *Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, (Y ese Consolador es Paráclito, griego) para que esté con vosotros para siempre: 17* *el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros.*

Ahora, ¿qué otra edad hemos tenido donde el Espíritu Santo está realmente en la gente y Él está con la gente? ¿Eh? Dios ha descendido. Así es como se lo digo. Eso es por esta hora.

**18** *No os dejaré huérfanos;* La palabra huérfanos significa desamparados. No os dejaré huérfanos, *vendré a vosotros.* **19** *Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, vosotros también viviréis.*

Como dijo Pablo, estoy viviendo por la fe del Hijo de Dios. Así que no es él el que vive, ni yo soy el que vive. O Pablo no estaba diciendo de sí mismo que yo estoy vivo, sino que él dijo: Cristo está viviendo en mí. Entonces, Cristo está vivo en Ud., y Ud. están consciente de Su vida.

Y como cuando Jesús vino, el Hermano Branham dijo que Él no pasó por alto Su teofanía, pero nosotros sí. Vinimos aquí para ser probados y probados, pero Jesús no lo hizo. Entonces, Jesús supo todo el tiempo que Él era el Hijo de Dios. Bueno, ahora, ¿ven?, tenemos un mensaje que nos dice que somos hijos de Dios. Y estamos llenos de la vida de Dios. No nos vamos a dejar engañar por el diablo. Miramos todo y decimos, ¿es Dios? ¿No es Dios? Si no es Dios, déjelo en paz. Si es Dios, entonces hágalo. Estamos aprendiendo aquí lo que vamos a tener en el Milenio. ¿Correcto? Satanás no podrá llegar a nosotros porque ahora realmente no puede llegar a Uds., ¿de acuerdo? Porque Uds. tienen el Espíritu Santo.

**18** *No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros.*

**19** *Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, vosotros también viviréis.*

**20** *En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros.*

**21** *El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.*

¿Cómo se manifiesta Dios a Uds.? Bueno, en primer lugar, vimos lo que Dios le manifestó a William Branham. Ahora estamos viendo lo que Dios nos está manifestando. Vemos que las cosas suceden, decimos, wow, gracias, Señor. Ese tornado se dirigía a mi casa, ya no está allí. Le vemos hacer esto. Vemos que el coche iba por todos lados sobre el hielo, y de repente se enderezó, pasó al coche que iba delante de mí y luego volvió a desviarse. Entonces, sabemos, Dios, que está en estas cosas, ¿correcto? Nos estás protegiendo.

El Espíritu de la Verdad es para hacernos conocer y ser conocidos y reconocer la manifestación de Él mismo. ¿Qué estoy viendo, cómo estoy venciendo? Estoy viendo que Cristo está venciendo en mí. Amén.

**Colosenses 1:9** *Por lo cual también nosotros, desde el día que lo oímos, no cesamos de orar por vosotros, y de pedir que seáis llenos del conocimiento de su voluntad en toda sabiduría e inteligencia espiritual,*

**Colosenses 2:2** *para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento,* (¿No es eso maravilloso? Cuando no está seguro de las cosas, tiende a tener un poco de duda o temor. Job, las cosas que más temía, ¿qué hizo? Vinieron sobre él. Muy bien. Entonces, ¿cuándo no está seguro de si lo voy a lograr? ¿No lo voy a lograr? Entonces comienzan a tener temor. Pero cuando Uds. llegan a la plena certeza del entendimiento,

y es por eso que Dios les da el Espíritu Santo, para entender, *a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo,*

Entonces, cuando entienden al Padre, entienden a Cristo, entienden la relación entre el Padre y el Hijo, entienden el misterio de Dios. No son tres. No es uno. En realidad, es un solo Dios. Y tuvo un Hijo. La plenitud de Dios estaba en Él. Jesús no era la plenitud de Dios. De lo contrario, no tienen un Padre. Jesús dijo: ***Yo hago solo lo que el Padre me muestra.*** Entonces, Él no era la plenitud de Dios, sino que la plenitud de Dios estaba en ese vaso. ¿Bien? Cuando entendemos cómo Dios usa un vaso, Él usa un vaso, sale de ella, lo que sea. Podemos entender estas cosas.

Y cuando entendemos que había un vaso que Dios usó y en la que vivió, y luego la dejó a los 33 años y medio para que pudiera morir como mortal, entonces entendemos los misterios de Dios. Bien.

***Colosenses 3:10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno,***

Estamos entrando en la imagen misma del Hijo de Dios. ¿Y el Hijo de Dios era a imagen de quién? Dios. Por lo tanto, estamos entrando a la imagen de Dios. Somos pequeños mesías. Esa es una palabra maravillosa que el Hermano Branham acuñó, porque Ud. no escucha a ningún otro predicador hablar acerca de pequeños mesías. Pero el Hermano Branham lo hizo.

Era el deseo de Pablo ver a la gente llena de este conocimiento

En **Juan 8:32** Jesús dijo: *y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.*

Ven, sin conocer la verdad, no es libre porque todavía está en duda. Todavía se preguntan, ¿qué camino tomo? ¿Giro a la izquierda? ¿Giro a la derecha? Lo que sea. Pero cuando se tiene conocimiento, dicen, está bien, he pasado por este camino muchas veces, y yo sé exactamente a dónde voy. Yo sé que voy a girar a la izquierda aquí, y luego tengo que girar a la derecha aquí.

Y el apóstol Pablo nos dijo en **2 Timoteo 2:19** ***Conoce el Señor a los que son suyos; tiene una relación íntima con los suyos.***

Nos convertimos en uno con Dios al recibir Su Revelación de Sí mismo. Cuando vemos la palabra de Dios manifestada, podemos llevarla de vuelta a la Palabra y saber que esta manifestación es la Interpretación de Esa Palabra.

Ahora, el hecho de que las personas puedan ser capaces de ver las manifestaciones vindicadas no significa necesariamente que realmente lo entiendan. Sepan lo que está ocurriendo.

La Biblia dice que ***Moisés conocía los caminos de Dios, pero la gente solo vio Sus Hechos.*** Así que están conscientes de Sus Actos, pero no saben lo que está pasando. Aquellos pentecostales que vivieron en los días del Hermano Branham vieron los hechos. Ellos vieron las cosas de Dios, pero ellos, por su credo en la iglesia, dijeron, oh, ese es sólo el espíritu de profecía, o ese es el espíritu de conocimiento, o ese es el espíritu de sabiduría o lo que sea. Y lo atribuyen a un don del Espíritu Santo en lugar del mismo Dador, diciéndole al Hermano Branham esto,

aquello y lo otro. Está bien, **la palabra de Dios es un discernidor de los pensamientos y las intenciones del corazón**. ¿No conocían esa escritura?

Entonces, ellos le preguntaban al Hermano Branham sobre su doctrina, pero, oh, cuando él profetizó, él estaba al 100%. Denme un respiro. El Hermano Branham dijo en Middletown, él dijo, **¿no saben que el mismo Dios que me dice todas estas cosas también me dice mi doctrina?** Es decir, Dios mío, ¿por qué no iban a entender las cosas de Dios?

Sabemos que Jesús dijo en **Mateo 13:10** "**A vosotros les es dado saber, pero a los otros que están fuera, no es para que lo sepan, por eso les hablo en parábolas, para que viendo no percibieran, y oyendo no entendieran.**"

¿No es eso algo que Uds. pueden escuchar la misma parábola que ellos escuchan, y Uds. están recibiendo un mensaje de Dios, y ellos están recibiendo una cosa totalmente diferente? ¿Qué es lo que obtienen? Están recibiendo algo en lo que están confiando, el pastor fulano de tal, o el anciano fulano de tal. Él dijo esto acerca de eso y eso es lo que significa. Pero Ud. está diciendo, yo sé lo que Él está diciendo porque me está hablando a mí.

Ahora, es evidente que **muchos vendrán en ese día y dirán Señor, Señor**, pero serán reprendidos y se les dirá que Él nunca los **conoció**. Y así, estamos viendo este "**Conocimiento**" o **entendimiento íntimo** que se basa en una relación personal con nuestro Señor y en estar llenos del Espíritu Santo.

Esta palabra **conocer** es una palabra griega, **Ginosko**, que significa conocer o entender, y se refiere a la relación. Como dijo María, ¿cómo puedo estar embarazada sin haber conocido a ningún hombre? Es la misma palabra. ¿Correcto?

Ahora, la razón por la que estamos viendo esto es porque tenemos que entender la diferencia entre solo ver algo y reconocer lo que vemos. Al igual que el Hermano Branham predicó un mensaje llamado **Escuchando, Reconociendo y Actuando según la Palabra**. Porque si no se reconoce, no se actúa. Simplemente se tiene la parte auditiva de eso. ¿Correcto? Y en realidad escuchar, dijo, significa **entender**. Entonces, ni siquiera lo entienden. Escuchan su voz o su sonido, pero no lo entienden.

Ahora, la razón por la que estamos viendo esto es porque tenemos que entender la diferencia entre solo ver algo y luego reconocer lo que vemos. Muchas personas pueden mirar la Columna de Fuego sobre la cabeza del Hermano Branham y decir que es Cristo.

Incluso pueden reconocer la Nube y decir que es el contorno del Rostro de Cristo. Pero incluso Satanás, en toda su sabiduría, no sabía con certeza si Jesús era el Cristo. Porque él dijo: "**Si tú eres el Hijo de Dios**". Lánzate desde este monte. Si eres el Hijo de Dios, toma este pan y cómelo, etcétera. ¿Lo ven?

Ahora, fíjense que él no habría dicho: "**Si lo es**" si estuviera 100% seguro, y al igual que muchos que afirman seguir este mensaje, simplemente no están 100% seguros de lo que ellos creen.

Es por eso que el hermano Branham nos dijo tan a menudo que cuando llegue el Rapto y la Novia sea sacada de aquí, entonces la tribulación se establecerá y muchas personas dirán: "**Pensé que esto iba a suceder y que eso iba a suceder**".

Y Él dice, sí, están diciendo, pensé que esto se suponía que iba a suceder. Bueno, este es uno de los 82 eventos que ya se están llevando a cabo. Ni siquiera lo saben por su teología, su credo dice lo contrario. El credo dice que todo se trata de la venida y no de que Él ya ha aparecido. De hecho, ya ha aparecido ante nosotros.

Y no habrán reconocido que las mismas cosas que estaban esperando que sucedieran ya han sucedido y nunca lo **supieron**.

Entonces, vemos la importancia de este CONOCER del que se habla en la Escritura, este **Ginosko**. Porque nos sugiere algo más que un mero reconocimiento. Más bien, sugiere una unión o llegar a ser uno a través de la intimidad. María dijo: "**¿Cómo puedo estar encinta si no he conocido varón?**" Y esa palabra es Ginosko. Entonces **nos volvemos uno con la interpretación al volvernos uno con la manifestación**.

Permítanme decirlo de nuevo. Nos convertimos en uno con la interpretación, porque, ¿por qué? Dios interpreta Su palabra cumpliéndola. Si nosotros llegamos a ser uno con la interpretación, llegamos a ser uno con la cosa que sucede, esa es la manifestación.

Entonces, **entrar en esta Palabra manifestada nos lleva a ser uno con ella**, y puesto que la interpretación es la manifestación del nombre de Dios, ...

Entonces, cuando hemos pasado de la Fe en la Palabra, a la realidad de la Palabra, al convertirnos en parte de esa Palabra manifestada, es cuando recibimos el nombre y así nos convertimos en Novia y Sra. Jesús. Así hemos concebido. La revelación se concibe en la mente. Esa es la vida de Cristo que está en su mente. Bien.

Así hemos llegado a ser parte de la interpretación de esa Palabra, porque sin una Novia no habría Novio.

Como dijo el Hermano Branham en el Mensaje **La Súper Señal 171**: "*¡Las obras que Yo hago!*" *Si—si Su Vida está en Uds., manifestará a Jesucristo. Amén. Ahora, todos Uds. no pueden ser ése, pero Uds. pueden ser parte de eso, con la fe de Uds. Todos aquellos no podían ser un Jesús, cuando estaban en la tierra, pero sí podían creerle y aceptar el mensaje. Hubo un solo Moisés, un solo Elías, un solo Noé, y así sucesivamente, siempre ha sido así, pero los demás podían aceptarlo. Y ellos no hubieran tenido ningún ministerio a menos que hubiera habido alguien que lo creyera. Jesús no hubiera tenido ningún ministerio a menos que alguien lo creyera. Pablo no hubiera tenido ningún ministerio a menos que alguien lo creyera.*

Noten entonces, que el hecho de que recibamos **la manifestación como la interpretación nos lleva a la unidad con la Revelación**, y así como Dios tuvo que enviar a Aquel con el Mensaje, tenía que haber aquellos a quienes fue enviado.

Y aquellos a quienes se les envió el Mensaje, son tan parte de la Manifestación de la Palabra como Aquel en Quien la Palabra está siendo revelada a través de ella. Así que, así como William Branham fue parte de la palabra manifestada para este día, Uds. son parte de esa palabra porque él, William Branham, fue enviado a Uds. ¿Lo entienden? Muy bien.

Ahora permítanme dividir esto en 3 puntos. **Aquel que se revela a sí mismo**, ese es Dios. **Aquel en quien Él se revela a través de Él**, (ese es Su profeta, en otras palabras, el vaso o conducto), **y aquellos a quienes Él es revelado**.

De nuevo, yo quiero que capten esto porque esta es la revelación de cómo Dios se dio a conocer a nosotros a través de Cristo Jesús Su Hijo. **Aquel que revela, Aquel en Quien se revela a través de Él, y Aquellos a quienes se revela**. [**Aquel**], [**En Quién**] y [**A Quien**].

En primer lugar, debe haber Aquel que se revele a Sí mismo. Y sabemos que **Dios mismo descendió con una Aclamación**. Eso es **1 Tesalonicenses 4:16-18, Efesios 1:17**, (ese es el espíritu de sabiduría y revelación), **Hechos 3:19-21, Lucas 17:30**, manifestación del Hijo del Hombre, y **Apocalipsis 10:1-2**.

En segundo lugar, tiene que haber alguien a través de quien Dios se revele, ya que Él prometió que no haría nada a menos que lo revele a través de Sus Siervos los Profetas. Eso es **Amós 3:7, Hechos 3:22-23, 13:41, Apocalipsis 10:3-7, Malaquías 4:5-6, Juan 14:7-9**.

En tercer lugar, tiene que haber un pueblo en el que Su Revelación de Sí mismo sea dada a conocer, y al recibir esta revelación o Revelación, se convierten en uno con ella al recibir la manifestación de Ella y eso es **Hebreos 12:25-29, Colosenses 3:4, 1 Juan 3:2-3, 2 Tesalonicenses 1: 7-10-12, 2 Corintios 3:18, 1 Corintios 13:12, Romanos 12: 1-2**. Uds. van a tener que estudiarlos por su cuenta. Yo creo que la mayoría de ustedes probablemente conocen las Escrituras que mencioné, a qué se refieren.

**Identificación 108** *Una dama me preguntó, viniendo por la carretera, el otro día, de aquí. Ella dijo... Es Florence Shakarian, la hermana del hermano Demos, y la hermana Williams y ellos, estaban en el automóvil. Ella dijo: "Hermano Branham, yo ayuno y ayuno y ayuno, y todavía no puedo echar fuera demonios". Yo dije: "Ud. no nació para hacer tal cosa. Su deber es ayunar. El Espíritu Santo está obrando en otra persona allá para eso. Ud. no conoce el lugar".*

En otras palabras, miren, Dios podría tratar con Uds., que esto necesita ser hecho y Uds. podrían estar ayunando y orando y ayunando, orando, ayunando, orando. Entonces dicen, bueno, ¿por qué no puedo hacerlo? Porque Dios ha ordenado a alguien más que venga, imponga las manos sobre ellos o haga algo así. ¿Muy bien? Entonces, en otras palabras, hay en mi mano, tengo cinco dedos, ahora tengo diez en dos manos, ¿correcto? Y cada uno de esos dedos puede hacer cosas diferentes, ¿de acuerdo? Así que yo no sé si podría haberlo hecho hace dos años, pero, de todos modos, lo hago ahora.

De todas maneras, el hecho es que somos un cuerpo. Mis brazos hacen ciertas cosas, y mis piernas hacen ciertas cosas, y mis pies hacen ciertas cosas. Mi cabeza, lo controla todo, ¿de

acuerdo? Así que así son las cosas.

Ahora, en **Hebreos 6** vemos en el momento de la iluminación de **una vez por todas** en los versículos **4-5**, que *al rechazar esta Palabra manifestada, la persona nunca podrá renovar su mente de nuevo.*

En otras palabras, nunca podrán vaciar su propio pensamiento, porque han tomado la marca de la bestia. Se les ha colocado el punzón en la oreja y se han vuelto sordos a la Palabra de Dios.

Y sabemos que Su Palabra contiene Su Espíritu y Vida, como vemos en **Marcos 4:14** que se llama Simiente. "*La semilla que sembró el sembrador es la Palabra de Dios*"

Y encontramos en **1 Pedro 1:23** *que nuestro nuevo nacimiento viene por la Palabra de Dios, la cual es una Simiente incorruptible.*

Por lo tanto, la Palabra de Dios es portadora de la Vida de Dios, como vemos en **Juan 6:63** y **5:26**: La Vida viene del Padre y se transmite al Hijo.

Ahora, la vida, tal como la conocemos, es una cosa muy compleja. Y contiene lo que llamamos atributos y características. Estos atributos y características son lo que llamamos la naturaleza de la Vida. Esas características identificables que le dan a la Vida su singularidad especial.

**2 Pedro 1:2-4** Y básicamente dice eso, que por las cosas que oímos, la palabra de Dios de que todo está en Dios, básicamente, se nos multiplica. Y luego lo leeré porque yo no sé si Uds. están conscientes de lo que les dice la Escritura, pero es realmente una Escritura maravillosa aquí. Y debería haberlo escrito así, pero lo hice.

**2 Pedro 1:2** Está bien, así dice: *Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús.*

Bueno, si Uds. no tienen ese conocimiento, no es que la gracia y la paz se multipliquen *y de Jesucristo el Señor según su divino poder.* Esa es Su palabra.

**Romanos 1:18** dice, *el poder de Dios es la palabra de Dios* y Pedro dice *que nos es dada todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad por el conocimiento de él.* Lo dije otra vez, *que nos ha llamado a la gloria y a la virtud, por las cuales se nos han dado grandes y preciosas promesas.*

Esa es la Palabra, "*para que por medio de estas cosas seáis partícipes de la naturaleza divina.*" Esa es la naturaleza de Dios, "*habiendo escapado de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia.*"

Entonces, vemos que la Palabra de Dios tiene Vida en ella, ¿correcto? Y en realidad hace que lleguemos a ser como Cristo. Cambiamos de gloria en gloria. Eso es de Doxa en Doxa y de imagen en imagen.

Noten que todo lo que necesitamos que pertenece a la Vida Eterna, incluso la naturaleza misma de esa Vida, proviene de la Palabra de Dios. Y es de esta naturaleza de la que yo quiero hablar.

Ahora, necesitamos ser capaces de conocer esta naturaleza. Tenemos que ser capaces de identificar que esto; Su naturaleza. Por lo tanto, al ser una naturaleza, tiene características identificables. Y si sabemos cuáles son esas características, y podemos identificarlas, cuando se manifiestan, entonces somos capaces de identificar esa Vida cuando la vemos surgir, o entrar en contacto con ella.

**1 Juan 4:4-6** *Hijos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo. 5 Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el mundo los oye. 6 Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error.*

Fíjense que el mundo los escuchará, pero no a los que son de Dios. Y el mundo tampoco escuchará la simiente de Dios. Pero quiero que presten mucha atención al versículo **6**. Juan nos está diciendo que los que son de Dios escucharán a los que son de Dios. Y al discernir quién es de Dios y quién no es de Dios, conocerán también la diferencia entre la verdad y el error.

En **Malaquías 3:16-18** se nos dice que, en el momento de la gran reunión de los Hijos, Dios nos ungirá con el Espíritu de discernimiento, el cual sabemos según **Hebreos 4** que **la Palabra es el Discernidor**.

Y nos dice en **Juan 3:18-21**: Aquellos que poseen la naturaleza de Dios vendrán a la Luz, mientras que aquellos que no son de Dios no vendrán a la Luz.

En **1 Juan 2:18-20** nos enseña que los demás tendrán que irse porque su naturaleza no es la misma que la nuestra y no pueden alimentarse de las mismas cosas de las que nos alimentamos nosotros. Dice **que salieron de en medio de nosotros porque no eran de nosotros**. Bien. Y dice, *pero Uds. tienen la unción del Espíritu Santo de que Uds. conocen todas las cosas*.

Pero fíjense que Juan nos dice **que hemos recibido una unción especial de Dios para que podamos CONOCER todas las cosas**.

Otros pueden estar comiendo de la misma mesa y pueden estar alimentándose de la misma comida, pero realmente no saben lo que están comiendo y realmente no les importa lo que comen. El buitre come la misma comida que el águila, solo que no puede olerla hasta que se ha podrido.

En **Mateo 24:8** leemos, *"porque dondequiera que esté el cuerpo muerto, (Ptoma) el cuerpo muerto o el cadáver, allí se reunirán los buitres*, y, sin embargo, vemos en **Lucas 17:37** que *"dondequiera que esté el cuerpo, es decir, soma, la presa fresca, allí se juntarán las águilas*. Así, uno no lo huele hasta que está muerto, y el otro lo huele cuando es una presa fresca.

Y así es exactamente como el Hermano Branham aclaró este punto en:

**Los Ungidos En El Tiempo Del Fin**. Pp. 214 *"Donde estuviere el Cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas". Donde estuviere el Cuerpo muerto, donde estuviere la—la—la matanza, allí se*

*juntarán las águilas. Donde estuviere la carne fresca, la Palabra para la época, allí las águilas se juntarán. Pero después que se haya podrido, allí se enjambrarán los buitres.*

*Sí. ¿Ven lo que quiero decir? Cuando la caza es hecha, ahí llegan las águilas; pero después de permanecer allí y pudrirse, entonces llegan los buitres. El águila no tendrá nada que ver con eso. ¿Ven? Jesús dijo: “Donde esté el Cuerpo muerto” donde cayere el Maná, la noche en que el Maná cae fresco: “Allí las águilas se juntarán”. Ese es el Maná para el día. ¿Ven? Nótenlo. Pero después que se pudre, le entran los gusanos, entonces ahí vienen los buitres. Ellos no pueden olfatearlo hasta que se pudra.*

Me gusta decir, esa es la diferencia entre usted y la gente que solo cree en **Malaquías 4:5-6** y tal vez **en Lucas 17:30**.

Comienzan a oler después de un tiempo. Pero Dios nos ha llevado mucho más lejos. Él dice en **Hebreos 6: "Sigamos adelante hacia la perfección"**. Entonces, hemos entrado en la palabra completa. No nos basamos solo en unas pocas Escrituras y tratamos de vivir de acuerdo con esas pocas Escrituras. ¿Correcto?

*Con razón Jesús se paró allí y dijo: “¡Jerusalén, tú que apedreaste a todo profeta!” Fíjense en ese pronombre personal, ¿ven? “Jerusalén, Jerusalén cuánto hubiese querido Yo...” ¿Quién era El? “Cuánto hubiese querido Yo reunirte como una gallina a sus polluelos, tú que apedreaste a todo profeta que alguna vez te envié”,*

**Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 233** " "Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados", y **que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió** (ellos están muertos, desaparecidos)," Si sólo han llegado a **Malaquías 4:5-6**, y **Lucas 17:30** y **Apocalipsis 10**. Dice que están muertos y desaparecidos. La palabra ha llegado mucho, mucho más profundo que eso. Y la novia ha entrado en la palabra, y ella entiende la venida. Bien.

Fíjense, **a medida que sucede**, y, **Dios interpreta Su Palabra al llevarla a cabo**. Entonces, los que están en sintonía con Dios buscan la manifestación de la revelación.

Ahora, el hermano Branham dijo en la **Carta Audio a Lee Vayle: "Entonces, Dios, para proclamar esto, tiene que enviar un profeta para inyectar esto, hacer esto real de nuevo, mostrar a la gente la hora en la que estamos viviendo. Porque si sólo lo ven en la hora pasada,** (como 1965, 1950, 1956, lo que sea, **la iglesia debe verlo en tiempo presente. Así que Dios envía a Su profeta para manifestar, en tiempo presente de ello. ¿Lo ven? Entonces no hay esperanza para la Iglesia. Y luego, después de que se acaba, entonces la historia se acaba.**

Es por eso que le pedí al Hermano Peter si él enviaría las citas, porque en realidad, las citas, si las leen todos los días, nos están diciendo lo que está sucediendo hoy, en realidad les están haciendo consciente de que no es solo algo que él dijo. Bueno, ¿cuál es la fecha en esa cita? No miro la fecha de la cita, miro el hecho de que ese es el Hermano Branham hablándome hoy, porque esto tiene significado para mí hoy. ¿Correcto?

**Sin Dinero Y Sin Precio 59-0802 22** "Después que el Espíritu Santo se vaya de la tierra, las

*iglesias de religión formal continuarán igual **sin saber la diferencia***". ¿Ven lo que estoy diciendo aquí? No saben la diferencia.

***Ellos no conocen al Espíritu Santo por eso no sabrán cuando se vaya y seguirán iguales. Cuando el último sea sellado en el Cuerpo de Cristo, ellos todavía seguirán tratando de traer convertidos, porque no saben lo que es. ...***

Es como, ¿por qué se molestarían en tratar de convertir a alguien a esta hora, cuando es hora de irse a casa? Estamos en el arca, la puerta está cerrada y Ud. está tratando de hacer conversiones a Cristo. O sea, no lo entiendo. Simplemente no lo entiendo. A menos que piensen que esa persona va a ser el último en entrar. Pero el Hermano Branham dijo, **el último en entrar y el hijo entrenado**. Y yo no creo que se pueda hablar con la gente por ahí. Si no pueden hacer que crean en una escritura, ¿cómo van a hacer que crean que Dios envió a un profeta si ni siquiera pueden hacerles creer en el bautismo en el nombre de Jesucristo, ¿cómo van Uds. a esperar que vean a Dios enviar a un profeta?

***Ellos no conocen al Espíritu Santo por eso no sabrán cuando se vaya y seguirán iguales. Cuando el último sea sellado en el Cuerpo de Cristo, ellos todavía seguirán tratando de traer convertidos, porque no saben lo que es. ...***

¿Ven?, **ellos no conocen al Espíritu Santo**, sino porque lo ven a Ud. comiendo, y dan vueltas alrededor de Ud. como lo hacen los buitres, y esperan hasta que parezca haber una abertura para que ellos entren y coman las sobras.

En **2 Pedro 2:12-21**, y en **Judas 10-13**, la Escritura nos dice que habrá una multitud mixta que vendrá y se unirá a la fiesta después de que la comida fresca haya estado reposando por algún tiempo.

Entonces, todo se reduce a esto. Si ustedes no lo conocen, ¿cómo **lo sabrán así como Él es conocido**? ¿Cómo lo conocerán Uds. así como Él es conocido?

¿Lo aman? **¿Lo conocen en el poder de Su resurrección?** Eso espero.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

*Padre misericordioso, dijimos mucho hoy, pero Señor, y tenemos algunas Escrituras, pero la gente puede ir y obtener el PDF y buscarlo y ver lo que significan esas Escrituras. Pero de esa manera logramos realizar el servicio en una buena cantidad de tiempo. Así que, Señor, te damos gracias por estas palabras y oramos para que seamos conscientes no solo de lo que has hecho en esta hora, sino de lo que estás haciendo, y también de lo que Satanás está haciendo y que estemos atentos Señor, en el Nombre de Jesús oramos. Amén. Dios los bendiga.*

*Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Octubre, 2024  
Lima, Perú*